## A VOUS QUI M'AVEZ APPRIS MON METIER...

Sarah, Tayeb, Sophie, Stan, Kelly, Ramzy, Marion, Azize, à tous ces élèves qui ont fait (font et feront) de moi, la conseillère principale d'éducation que je suis devenue!

Avant, j'avais des principes issus de ma formation initiale de l'IUFM et depuis, j'ai des élèves.

Je replonge 15 ans en arrière ; du haut de mes 23 ans, la « blanche » avec mon beau costume et mes talons hauts, à cette première année en tant que titulaire, dans mon collège de banlieue. Le 9-3, comme le nomment de manière très affirmée mes petits élèves « black » que j'ai peur de ne pas différencier.

Je rencontre un premier élève exclu de cours pour son traditionnel remontage de bretelles. C'est ce que l'on attend de moi! Mon sermon étant terminé, je donne la parole à l'élève : « Madame, vous n'êtes pas d'ici, vous! Vous êtes habillée comme une Parisienne mais votre accent vous trahit. »

Et ce jour, tout bascule. L'élève n'avait rien entendu de mon discours. Je ne le connaissais pas, il ne me connaissait pas. Je me suis appuyée sur ce que je savais de lui : il était exclu de cours. Il s'est appuyé sur ce qu'il savait de moi : j'avais un beau tailleur et un accent qui chante.

Les jours suivants, j'ai rangé le costume, les talons et finalement, le masque que je m'étais imposée et je suis devenue moi.

Ainsi, j'ai pu apprendre à connaître mes élèves, leurs joies, leurs peines, leurs colères, leurs passions, leur lien avec l'école, leur place dans le quartier... bref leur courte vie déjà parfois si complexe.

Après 4 années passées auprès d'eux, j'ai souhaité monter un projet fou : quelques collègues motivés, un Principal en confiance, un chorégraphe et mes élèves. Nous allions raconter LEUR histoire! Plusieurs mois de travail plus tard, ils montaient sur scène pour jouer leur version de « West side story ». Eh oui! La banlieue, les guerres de quartier, les malentendus, la violence, le poids de la loyauté familiale mais au final, l'amour.

## Mes élèves sont dans la lumière!

Personne n'attendait cela d'eux... Mes petits banlieusards du 9-3 sont fiers et ils ont rendu fière la CPE que je devenais à leur côté...

Merci à eux de m'avoir appris mon métier!